



**ORGANISASI AMATIR RADIO INDONESIA LOKAL
JAKARTA BARAT**

Jl. Penyelesaian Tomang IV, Blok 51 No. 32 A



Kel. Meruya Utara, Kec. Kembangan, JAKARTA BARAT .11620

**PETUNJUK PELAKSANAAN
SPECIAL NET 2M RAMADHAN ON THE AIR (ROTA) 1445 H / 2024
ORARI LOKAL JAKARTA BARAT**

A. MAKSUD DAN TUJUAN

1. Dalam rangka melaksanakan program kerja ORARI Lokal Jakarta Barat periode tahun 2022-2025.
2. Memeriahkan Bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024.
3. Menjalin komunikasi antar sesama anggota Amatir Radio Indonesia.
4. Sebagai sarana anggota ORARI untuk dapat meningkatkan kemampuan berkomunikasi secara baik dan benar.

B. WAKTU PELAKSANAAN

Kegiatan Special Net 2M Ramadhan On The Air (ROTA) ORARI Lokal Jakarta Barat dilaksanakan pada tanggal 27, 29, 31 Maret 2024 Jam 20:00 – 22:00 WIB (13.00 s/d 15.00 UTC).

Callsign kegiatan : YHØAF

C. FREKUENSI / BAND / MODE

Frekuensi / Band yang dipergunakan adalah frekwensi kerja ORARI Lokal Jakarta Barat 2M (145.380 Mhz).

Mode FM / Phone.

D. PESERTA

Peserta Special Net 2M Ramadhan On The Air (ROTA) ORARI Lokal Jakarta Barat adalah Amatir Radio yang, memiliki Izin Amatir Radio (IAR) yang masih berlaku dengan menggunakan daya power sesuai tingkatan dan tidak perlu mengirimkan Logsheets.

Peserta dilarang melakukan komunikasi melalui relay/repeater dengan media apapun atau melalui Peserta lain dan hanya diperkenankan komunikasi secara langsung.

E. CARA PANGGILAN DAN REPORT

Sebagai identifikasi kegiatan, Net Control Station (NCS) YHØAF akan memanggil peserta untuk berpartisipasi dengan cara :

CQ..CQ..CQ di sini YHØAF dengan Operator YCØAWA Special Net 2M Ramadhan On The Air (ROTA) ORARI Lokal Jakarta Barat, listening and standby.

Peserta yang berhasil diidentifikasi oleh NCS menjawab dengan cara :

Di sini YBØOKR report 59, Marhaban Ya Ramadhan.

F. E-QSL CARD DAN HADIAH

E-QSL Card diberikan kepada peserta yang berhasil melakukan QSO dengan YHØAF yang bisa di download realtime di <https://netlokal.orlokjakbar.com>

Peserta yang berhasil melakukan QSO dengan YHØAF dengan 6 NCS yang berbeda akan mendapatkan 1 point, berdasarkan catatan logsheet panitia, setiap duplikasi QSO tidak di hitung.

Progress masing-masing peserta dapat dicek realtime di <https://rota.orlokjakbar.com/hasil.php>

Peserta yang berhasil QSO dengan 6 NCS yang berbeda berhak masuk dalam nominasi undian pada akhir acara untuk mendapatkan hadiah THR dari ORARI Lokal Jakarta Barat.

Peserta wajib mengikuti tata cara, prosedur pelaksanaan dan kode etik yang berlaku.

Peserta wajib mengedepankan sportifitas.

Seluruh Anggota ORARI Lokal Jakarta Barat dapat mengikuti kegiatan Special Net 2M Ramadhan On The Air (ROTA) ini, dan berhak untuk masuk dalam undian sesuai aturan yang berlaku, terkecuali anggota yang bertugas sebagai PANITIA.

Pengumuman dan pengundian hadiah akan di laksanakan pada tanggal 31 Maret 2024.

Jakarta, 01 Maret 2024

ORARI LOKAL JAKARTA BARAT

KETUA



JOHANES SUSANTO YBØFVV
NRI : 1988000131

KOORD SPECIAL NET 2M ROTA 2024



ASEP SURADIRJA
NRI : 834810